



半田プライド+

半田醸芳小学校学校だより

令和6年 3月13日発行

No. 19 文責：五十嵐

感謝を込めて・・・。



卒業式まで残り5日となりました。おそらく6年生は小学校生活が終わる寂しさと、4月から始まる中学校生活への期待が入り交じった複雑な心境だと思います。現在（いま）しか感じる事ができないその心の変化を大切にしながら、自分の成長につなげて欲しいと思います。

6日には、これまで半田醸芳小学校をリードし、導いてくれた6年生にお祝いと感謝の気持ちを伝えるため「6年生を送る会」を実施しました。当日まで、各学年で仕事を分担して準備を進めてきました。会では、5年生の代表児童が感謝の言葉を述べた後、全校生で「6年生クイズ」に取り組み、思い出をともに振り返りました。会の中の6年生の穏やかなで優しい表情と、運営・進行してくれた5年生の緊張感のある表情が印象的でした。

また、会の中でマーチングや登校班旗の引継ぎ式を実施し、リーダーとしてのバトンタッチがしっかりと行われました。6年生が守り築いた伝統を引き継ぎ、さらに発展させることができるようみんなががんばっていききたいと思います。送る会が終了すると、いよいよ卒業式です。

ありがとう、6年生！

想いをつなぐ。

11日は「東日本大震災追悼集会」を実施し、亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、福島県人として、震災を風化させることなく、「忘れず」「伝え」「備える」ことができるように、13年前の様子を記した絵本の読み聞かせを行ったり、当時の小学生の言葉を紹介したり、復興の現状を説明したりしました。子どもたちは真剣に耳を傾けてくれました。

もちろん、当時の記憶を思い出したくないという方もいらっしゃいます。そういう方々の想いにも配慮しながら、これからも未来を担う子どもたちに、「3月11日東日本大震災」を伝えていきたいと思っています。そして、将来、子ども達が私たちの想いを未来へつないでくれるものと信じています。



【読み聞かせの本】

『つなみ てんでんこ

走れ、上へ!』



【お世話になります】 ～令和6年度PTA本部役員の皆様

過日のPTA総会で承認された令和6年度の本部役員の方々を紹介いたします。次年度も、PTAの皆様はじめ、地域の皆様にもご協力いただきながら、よりよい学校づくりに努めて参ります。本部役員の皆様、よろしくお願いいたします。

<会長>

<副会長>

<庶務>

<会計>

<会計監査>

よろしくお願いいたします。

